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QUE ES LO QUE ESTAN HACIENDO POR LA COMUNIDAD AQUÍ 

 

Bueno desde el Canciller, de la Vice ministra de atención a los hermanos en el exterior, el 

cónsul nuestro en Houston se movió a la zona del desastre, y hemos ido ubicando 

paulatinamente a salvadoreños que vivían, otros que salieron con la emergencia, pero 

prácticamente, hay algunos que están en calidad de no localizables, pero que seguramente, 

si no aparecen en una lista de fallecidos, si no aparecen en Nueva Orleans  en los centros 

donde esta la gente afectada por el desastre, seguramente se fueron a otro estado, en 

términos generales el salvador tenia muy poca gente en Nueva Orleans, sin embargo el 

cónsul salvadoreño de Houston se movió, para ayudarles especialmente a las autoridades de 

honduras, que es los que mas personas tenían en Nueva Orleans, aproximadamente 130 mil 

hondureños y hemos puesto todo nuestro apoyo, para ayudarle al hermano país, incluso a 

nicaragua, pero en el caso de El Salvador no tenemos ninguna persona muerta de momento 

reportada, gracias a Dios, por que fue un desastre de grandes dimensiones. 

 

SEÑOR PRESIDENTE MI NOMBRE ES CARLOS ARAGON DE……………. MI 

PREGUNTA ES REFERENTE AL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, COMO USTED 

YA SABE LA MAYORIA DE SALVADOREÑOS………………………..ALGUNA 

PARTICIAPACION DEL EMPRESARIO RURAL EN EL TRATADO DE LIBRE 

COMERCIO 

 

Bueno primero quisiera decirle que el tratado de libre comercio, es un instrumento de 

desarrollo, quien exporta las pupusas no son las transnacionales, quien exporta la horchata 

no son las transnacionales, quien exporta el producto étnico, que si yo viviera aquí, 

seguramente lo compraría! Porque me encantan las pupusas, me encanta tomar horchata, es 

algo maravilloso, que hoy con este acuerdo comercial, se va facilitar la llegada de estos 

productos 

 


